Weitere Informationen Auslandsaufenthalt Brasilien

Unterkunft

Austauschstudierenden wird auf dem Gelände der Hochschule ein Zimmer zur Verfügung gestellt. Nach Absprache mit dem Sekretariat kann diese Art der Unterbringung organisiert werden.

Zudem gibt es die Möglichkeit in Wohngemeinschaften (Republicas) zu leben. Aushänge an der Hochschule sowie Gruppen in sozialen Netzwerken erleichtern einem die Suche nach einer geeigneten WG.

Infrastruktur

Sprache

Vor dem Auslandsaufenthalt sollte man mindestens einen A2 Portugiesisch Kurs besucht haben. Da das Studium nur auf Portugiesisch ist, sind gute Sprachkenntnisse sehr zu empfehlen. Auch außerhalb der Universität in der Stadt Lorena sprechen nicht viele Menschen Englisch.

Um die Sprachkenntnisse vor Ort weiter zu verbessern ist es zudem sehr hilfreich schnell in eine Wohngemeinschaft zu ziehen.

Tipps und Tricks

 Da Lorena genau zwischen Sao Paolo und Rio de Janeiro liegt, kann man sehr gut ein verlängertes Wochenende in einer der beiden Städte verbringen.

Auswärtiges Amt

Informationen zum Visum, sowie landesspezifische Sicherheitshinweise sind zudem auf der Homepage des Auswärtigen Amtes zu finden. Es ist weiterhin zu empfehlen sich für den Auslandsaufenthalt auf der Krisenvorsorgeliste des Amtes einzutragen.

→ Link https://www.auswaertiges-amt.de/de/aussenpolitik/laender/brasilien-node